



新倉小だより

10月号
和光市立新倉小学校
令和3年10月1日



オンライン授業の成果と課題

校長 土井 純子

金木犀の甘い香りがイチョウ門に漂い、過ごしやすく、心地よい季節となりました。感染拡大の心配はまだありますが、いよいよ来週の10月4日から、通常の日課に戻ります。

9月の前半は分散登校とオンライン授業を実施し、後半は全員登校と午後からのオンライン授業を実施してまいりました。慣れないタブレットを使っての学び、学校ではなく家庭での授業はどうなることだろうか、様々な心配をしながらのスタートでした。子どもたちに、オンラインを行って良かったところや困ったところを聞いてみました。

【良かったところ】

- ・集中して話が聞けた。・マスクを外して友達の顔を見ることができてうれしかった。
- ・黒板が見えやすかった。・黒板の量が限られるため、板書を写しやすかった。
- ・オンライン授業で発表するのが楽しかった。・タブレットを使えるようになって嬉しい。
- ・学年の先生の授業が受けられて楽しかった。

【困ったところ等】

- ・目が疲れた。・家では誘惑が多く、集中できないこともあった。・ハウリングがあった。
- ・眠くなってしまうこともあった。・発言したいときに、ミュートで話せなかった。
- ・ミーティングに入室できないことや音声が止まってしまっていて困った。
- ・入り直すのが大変だった。

我々教師側も、オンラインに参加している子どもたちを一人ひとり確認するのに時間がかかってしまったり、トラブルにすぐに対応の指示ができなかったり、反省点が色々出てきました。今後、オンラインで学んだところをしっかりと習熟させていくことも大きな課題です。課題点を更に洗い出し、オンラインならではのメリットを生かしながら、今後の学習に繋げていきたいと思えます。

さて、楽しみにしていた6年生の修学旅行ですが、実施判断をしなければならなかった時期はまだ、感染拡大の収束がはっきりと見えていなかったもので、延期とさせていただきました。残念ではありますが、中止ではなく、2月に延期の方向で進めておりますので、ご了解いただければと思います。2学期は、他の学年も校外学習の計画があります。実施方法や感染対策を十分に考え、児童の学びのためになる活動を安心して行えるようにしていきたいと思えます。

10月号より、学年だよりを学校だよりと統合しました。裏面に、各学年からのお知らせや、月の学習予定を掲載します。今までの学年だよりに掲載されていた部分です。他の学年がどのような取り組みをしているのか、より、身近に感じていただければと思います。児童数で配付いたします。なお、必要に応じて学年だよりを発行することもあります。

お知らせ

- ・23日に予定していた漢字検定は、中止します。冬に計画したいと思えます。
- ・9月15日に、段ボール回収を行いました。PTAの厚生部のみなさん、ご協力ありがとうございました。

